



ENCUENTRO 4

Niños y Adolescentes: ¡Con nuestros sacrificios cooperamos en la misión!

Servicio misionero



Objetivo: Ayudar a los niños y adolescentes para que descubran que a partir de las cosas que nos cuesta hacer, es una manera de cooperar con el anuncio del Evangelio.

Ambientación: Se colocará en el lugar del encuentro el afiche de nuestra Jornada, el nombre

del encuentro de hoy y se tendrán dispuestas fotografías de niños y adolescentes menos favorecidos, una o dos por participante.

Comentario: Niños y adolescentes, hemos llegado al último encuentro de preparación a nuestra Jornada Nacional de la IAM. Este año estamos meditando sobre nuestra cooperación espiritual con la misión. Hoy, vamos a reflexionar sobre el sacrificio, como medio de unirnos al anuncio del Evangelio y a las necesidades de tantos niños y adolescentes en el mundo. Iniciemos este momento poniéndonos en manos de Dios.

Oración inicial: Señor Jesús, amigo nuestro, queremos acudir a ti para que nos enseñes a unirnos a tu sacrificio redentor y así cooperar en la misión universal de la Iglesia que es evangelizar. Ponemos en tus manos a todos los misioneros y misioneras que se encuentran en los cinco continentes del mundo para que les des fuerza para continuar en esta tarea que les has confiado. A nosotros también ayúdanos a

sacrificarnos con alegría, para sostenerlos y ser testimonios vivos de tu amor. Amén.

Canto: Mi vida en sacrificio.



Encuétrala en:

<https://youtu.be/hxMMVY2yczw?si=k3oSYzQuWfAQMyds>

Actividad Inicial: Se le pedirá a los niños y adolescentes que en su cuaderno misionero hagan una lista de las cosas que menos les gusta hacer y por qué, una vez la realicen empezarán a mencionar en voz alta y darán las razones por las cuales no les gusta hacerlas. Una vez terminen de expresarse, el asesor realizará una sensibilización sobre el sentido de los sacrificios. Hagamos de las cosas difíciles algo que agrade a Dios.

Iluminación Bíblica: “Entonces dijo Jesús a sus discípulos: «El que quiera seguirme, que renuncie a sí mismo, cargue con su cruz y me siga”. (Mt 16,24).

Reflexión: Jesús hoy nos está dando una clave para ser auténticos discípulos suyos: Renunciar a aquellas prácticas que muchas veces desvían nuestra atención de Dios, es decir que se van convirtiendo en dioses para nosotros. Jesús nos habla y nos pide que dejemos a Dios reinar en nuestra vida, que sea Él el número uno en todo para nosotros. Este texto nos hace tres exigencias: la primera, renunciar; la segunda, cargar con la cruz; recordemos que este acontecimiento es redentor, Jesús carga con la indiferencia del hombre, se sacrifica por amor a la humanidad y así cumple la misión que el Padre le encomienda.

Como niños y adolescentes misioneros, estamos invitados a sacrificarnos por la misión y por las



necesidades de tantos niños y adolescentes que en el mundo sufren a causa de muchas realidades, especialmente que no conocen a Jesús. Nuestros pequeños sacrificios se unen al de Cristo para que ayudemos a salvar una vez más a la humanidad.

La tercera exigencia del Evangelio es seguir al maestro, un llamado que día tras día se nos hace para anunciar su Buena Noticia a todos. Sacrificarse significa darle al Señor lo que él requiera de nosotros, nuestro tiempo, todas nuestras energías para llevar a cabo su obra salvadora aquí en la tierra. El misionero debe ser una persona sacrificada. **¿Si lo estamos haciendo nosotros?**

Actividad: En este momento le pediremos a los niños y adolescentes sacar los materiales que se solicitaron para organizar el **álbum misionero**; inicialmente se le pedirá a algunos que quieran compartir su testimonio. Seguidamente, se invita a los chicos a que peguen las fotos que trajeron en su álbum, escribir debajo de estas una pequeña descripción de la labor que se realiza, decorarlas de manera creativa. Luego, el asesor les entregará las fotos o imágenes de niños y adolescentes que sufren a consecuencia de las duras realidades de este mundo. Deberán pegarlas en otra hoja de su álbum, escribiendo debajo de ésta una oración por ellos. Si les sobran hojas de su álbum los chicos colocaran mensajes invitando a quien vea este álbum a ayudar a los niños y adolescentes menos favorecidos. Dejar unas páginas en blanco.

Propuesta y Recomendación: La realización de este **álbum misionero** es que se convierta en la manera de recaudar aportes económicos para apoyar la colecta de la Jornada Nacional de la IAM. Con este signo los niños y adolescentes podrán visitar a sus familiares, compañeros de escuela, vecinos, etc. mostrar el álbum y explicar cuál es el objetivo de la colecta de nuestra Jornada, qué proyectos se benefician en el mundo y además del aporte económico, cómo se puede ayudar también. En las páginas en blanco del álbum se invita a quienes ofrezcan sus donaciones a escribir su nombre y un mensaje que brote de su corazón.

Resonancia: En este momento se le pedirá a los niños y adolescentes que comenten la experiencia

de preparación a esta jornada: cómo vivieron los encuentros y cómo les parece la propuesta del **álbum misionero**. El niño líder tomará nota de los aportes de sus compañeros.

Oración Final: En este último encuentro vamos a unirnos en oración por el éxito del **XIII Congreso misionero – Centenario misionero** que se realizará el próximo mes de julio en la ciudad de Bogotá; Congreso al que nosotros como niños y adolescentes estamos llamados a ayudar con nuestras oraciones y sacrificios, para que este momento sea un despertar misionero para Colombia.

Nota: Se sugiere que se finalice este encuentro con una manifestación fraterna.

Compromiso misionero: Procurar llevar el **álbum misionero** a muchas personas con el apoyo de los padres de familia; realizar la socialización como se sugiere. Puedes compartir fotos de tus visitas con tu **álbum misionero** en nuestro Fan Page: **IAM Infancia y Adolescencia Misionera**.

Sugerencia: El grupo, en coordinación con el párroco y los padres de familia, pueden organizar una o dos actividades durante el mes de mayo para recolectar la ofrenda a favor de los niños y adolescentes más necesitados del mundo.

Los dineros recolectados se deben hacer llegar a las Obras Misionales Pontificias entre los meses de junio y julio. Consignar a través de corresponsal o transferencia Bancolombia a nombre de Obra Pontificia de La Propagación de La Fe en: Cuenta de ahorro N° 20557000743.

Enviar el soporte de consignación indicando nombre de parroquia, colegio, Arquidiócesis, Diócesis o Vicariato Apostólico a:

infanciamisioneracolombia@gmail.com

o al WhatsApp 3216996481

